



FESTIVAL DE VENECIA Villeneuve salva el desierto maldito de 'Dune'

P25

ICON Lorente y Herrán cierran la puerta de 'La casa de papel'

Hacienda pide a la Casa del Rey información de los pagos a Juan Carlos I

La inspección reclama los ingresos hechos desde que abdicó hasta 2018

JOSÉ MARÍA IRUJO, **Madrid**
La inspección que realiza la Agencia Tributaria a Juan Carlos I por indicios de un presunto delito fiscal que investiga la Fiscalía del

La espiral alcista del gas amenaza con mantener cara la electricidad

LAURA DELLE FEMMINE, **Madrid**
Los precios del gas seguirán calentando el precio de la luz. La escalada espectacular de su cotización en los últimos meses es la principal responsable de los máximos de la electricidad en el mercado mayorista. La mala noticia es que la presión no va a aflojar. El mercado del gas seguirá en tensión al menos hasta la primavera de 2022 y, junto con los derechos de emisión de CO₂, mantendrá cara la electricidad. **PÁGINA 40**

ALFONSO FERNÁNDEZ MAÑUECO Presidente de Castilla y León

“Para renovar el Poder Judicial, todos debemos hacer un esfuerzo”

ELSA GARCÍA DE BLAS, **Madrid**
Alfonso Fernández Mañueco, uno de los líderes autonómicos moderados del PP, insta a que Gobierno y oposición hagan esfuerzos para renovar el Poder Judicial. **PÁGINA 14**

Tribunal Supremo ha dado sus primeros pasos. Hacienda ha remitido al palacio de La Zarzuela dos requerimientos para que le facilite todos los pagos que la Casa del Rey ha hecho a Juan Carlos I desde su abdicación en junio de 2014 hasta 2018, según fuentes de la investigación. Interventores y funcionarios de la Casa del Rey ya han facilitado la información requerida y respondido a las preguntas del fisco. La inspección de la Agencia Tributaria se inició después de que Juan Carlos I presentara ante Hacienda dos regularizaciones voluntarias.

El fiscal del Supremo Juan Ignacio Campos también investiga los pagos en metálico que salieron de la Fundación Zagatka y, como adelantó este diario, remitió el 24 de febrero una comisión rogatoria a Suiza pidiendo los movimientos de sus cuentas bancarias. La Fiscalía mantiene sus tres diligencias de investigación abiertas sobre supuesto cobro de comisiones del rey emérito e indicios de blanqueo de capitales, delitos contra Hacienda, cohecho y tráfico de influencias. **PÁGINAS 12 Y 13**

Las muertes de la quinta ola remiten pero superan lo previsto

El verano ha dejado más de 3.800 fallecidos por coronavirus pero la letalidad es siete veces menor que en olas anteriores

PABLO LINDE, **Madrid**
Las muertes en la quinta ola de la pandemia en España empiezan a remitir. La caída de la curva de contagios, que comenzó a finales de julio, llegó dos semanas después a los hospitales, pero no acababa de reflejarse en el número de fallecimientos. Ahora estos comienzan a ceder: esta semana se notificaron 795 muertes relacio-

nadas con la covid, 69 menos que la anterior. La incidencia, además, se sitúa por debajo de 200 casos por 100.000 habitantes por primera vez desde el 4 de julio.

La letalidad durante este último envite del virus ha sido muy inferior a los anteriores episodios: por cada 1.000 diagnósticos, dos personas han muerto. Son siete veces menos que tras la primave-

ra de 2020. Las vacunas han desempeñado un papel clave. Con todo, las muertes han superado las previsiones iniciales, según los expertos, por la explosión de contagios inesperada de este verano. Desde que comenzó la quinta ola, a finales de junio, se han añadido a las estadísticas más de 3.800 muertes de infectados, la mayor parte ancianos. **PÁGINAS 20 Y 21**



LAS AFGANAS RECLAMAN SUS DERECHOS AL FUTURO GOBIERNO. Decenas de mujeres se manifestaron ayer en Kabul frente al palacio presidencial para exigir al futuro Gobierno talibán que se respeten sus derechos. A cara descubierta, llevaban carteles en los que exigían presencia femenina en el Ejecutivo en formación y acceso a la educación y al empleo. / REUTERS **PÁGINAS 2 A 4**

La actualidad necesita quien la entienda

SUSCRÍBETE AQUÍ



EL PAÍS

BABELIA

Guía para las letras de Colombia

Viva, diversa, clásica y nueva. La literatura colombiana, protagonista

En casa de Fernando Vallejo

Diálogo entre Santos y Betancourt

